
Question orale de M. Fabrice DREZE, conseiller communal MR pour 

Liège  

Objet : L’évènement sur l’esplanade des Guillemins  

 

Monsieur le Bourgmestre,  

Je souhaite relayer l’inquiétude du comité de quartier. De nombreux 

évènements sont organisés dans le quartier et le prochain est organisé 

par l’ASBL Tournevent avec DJ, Foodtruck, etc.  

Nous soutenons l’évènementiel, néanmoins ici la question est de savoir 

si cet évènement jouit d’une autorisation au BPA.  

L’heure de fin est prévue à 1h du matin, n’est-ce pas trop tard dans ce 

quartier résidentiel ? L’esplanade n’est-elle pas devenue un nouveau lieu 

d’évènementiel ou est-ce une façon de procéder provisoire le temps des 

travaux liégeois ? 

 

Merci pour vos réponses,  

 

Fabrice DREZE  


